

# Juhu, wir kommen bald in die Schule!



Am 8. März 2018 wurden alle Schulanfänger/innen des Kindergartens St. Stefan am Walde mit ihren Eltern zur Schuleinschreibung in die Volksschule eingeladen. Im Foyer wurden die Kinder und Eltern herzlich begrüßt und von Frau Direktor Allerstorfer über den Ablauf des Nachmittags informiert.

Anschließend wurde der spannenden Geschichte vom Löwen, der nicht schreiben konnte, gelauscht. Passend zu dieser Geschichte erhielt jedes Kind, als Andenken an diesen besonderen Tag, ein Lesezeichen in Form eines Löwen, das gleichzeitig als Stationenpass für die Schuleinschreibung diente.

Während es sich die Eltern bei Kaffee und Kuchen gemütlich machen durften, zogen die Kinder in Kleingruppen durch das Schulhaus und bewältigten knifflige Aufgaben sowie eine aufregende Reise durch die Savanne, die Heimat des Löwen. Alle Schulanfänger/innen haben sich mutig auf viele verschiedene Aufgaben eingelassen und eifrig mitgemacht. Das Team der Volksschule St. Stefan am Walde freut sich schon sehr darauf, die künftigen Erstklässler im Herbst in der Schule willkommen zu heißen.



